



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Orizaba

02/08/2022

LEGISLATIVO



La reforma electoral fortalece la democracia

Por Sergio Gutiérrez Luna

Derivado de la demanda genuina de la ciudadanía por establecer en el país un sistema electoral acorde con la realidad política y a los principios de austeridad impulsados por la administración que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador, se debe abrir el debate y el análisis con la finalidad de aprobar la reforma electoral que fortalezca el ejercicio democrático en México. La mayoría de las y los mexicanos está a favor de un aparato electoral que brinde certeza y confianza, sea eficiente y eficaz, cuente con árbitros imparciales y no sea oneroso, es decir, que ahorre millones de pesos al reducir la burocracia partidista.

<https://www.elsoldeorizaba.com.mx/analisis/se-abre-la-caja-de-morena-8674885.html>